
 

 

来て！ 観て！ コミュニケーション！ であいの場 あつまろう！ 

佐倉市内で、どんなところでどんなボランティア団体・個人がどんな活動をしているのか

を知る機会として『ボランティア活動見本市』を開催しました。 

 

日時：平成 27年９月５日（土）14：00～16：00 

会場：西部地域福祉センター 会議室１・２・３ 

参加者：11団体計 20名、個人計 25名（講座生 8名、一般 3 名、 

Ｖ連会員その他（スタッフ含め）14名）、合計 45名 

◆会場イメージ◆ 『ボランティア活動見本市』の会場などは、こんな感じです。 

                                                    

                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ボランティアフォローアップ講座③ 

ボランティア活動見本市報告 
 

◆タイムテーブル◆ 

【活動 PRタイム】 

１4：00～１５:００ 

 

【ブース・フリースペースで 

   語り合おう！】 

１５:００～１６:００ 

★活動 PRタイム 

 見本市前半は、約３分間で

自分たちの活動の PR をしま

した。 

★ブース 

各団体に机一つ配置し、 

パンフレットや壁にポスター

掲示をしました。 

活動を紹介するためのサン

プル品や実際の活動で作った

ものの販売もありました。 

見本市後半は、参加者が席

を自由に移して活動について

語り合いました。 

ブース 

★フリースペース 

 見本市後半、膝を突き合わ

せて、ボランティアの諸々に

ついて語り合いました。 

活動ＰＲタイムです。 「ブース・フリースペースで語り合おう！」です。 

《アンケート結果》主な意見です。 

￮ とても楽しい話し合いができました。次の機会を期待しています。 

￮ おもしろかった。またやりたい。いっぱいお客が来ました。 

￮ 私たちの活動に関心を持ってくださる方がいらして早速見学に来てくださるそうです。ステンシ

ルの布巾も売れました。 

￮ いろいろ参考になりました。希望先で話をすることができました。ありがとうございます。 

￮ 近くの地域での活動で自分の興味に合ったのが有り、良かった。 

【そして、さらなる希望として】 

￮ 参加団体がもう少し多ければ良かったと思う。 

￮ ボランティア団体同志より一般の市民が参加する催し物にしたいものです。 

￮ せっかくの良い企画なのに参加者（一般）が少なくて残念でした。 

￮ 「語り合おう」では時間が短かった。 
 

 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

明るい社会づくり佐倉 

来年で40周年を迎えます。

家庭教育講演会などを毎年、

開催しています。ＪＲ佐倉駅

などでの駅前公共花壇の花植

えをしています。 

あしたの会 

結成 22 年です。福祉施設

を訪問し、高齢者とのふれあ

いや作業の手伝い。ステンシ

ルや裂き織を制作し販売で得

たお金を寄付しています。 

草笛＆リーフル「ハッピー◦はっぱ」 
＋高齢者いきいきクラブ「コケコッコ村」 

10 周年記念のイベントを行い

ます。皆で参加してください。「コ

ケッコ村」ではおいしい野菜を作

って、販売しています。 

心のふれあいボランティア「ひびき」 

11年目です。市内の高齢者施

設を訪問し利用者さんの傾聴を

しています。仲間作りも兼ねて傾

聴講座を実施しています。ご参加

ください。 

佐倉印旛沼ネットワーカーの会 

平成 11 年結成です。印旛

沼の環境づくりとして、クリ

ーン活動やチューリップ植え

の支援、外来植物の植生調査

を継続しています。 

手話サークル｢希望（のぞみ）」 

手話を通じて聴こえない方と

の交流や学習会をしています。

重複（視聴覚）障がい者の施設づ

くりのための街頭募金なども行

っています。 

手をつなぐ・さくら 

10年目です。ユーカリで民

家をお借りして「わたしのた

まりば」を月に２回開催して

います。どなたでも参加ＯＫ

です。ぜひ、お寄りください。 

花と緑の街づくり２２ 

市民カレッジの卒業生によ

って昨年出来たグループで

す。“街を明るくきれいに”を

テーマに臼井交差点で花植え

をしています。 

NPO人づくり街づくり環境づくり 

17年目です。街づくり、環

境づくりと最近は子育て支援

が主なテーマです。コミュニ

ティビジネスのように展開が

できると良いと思います。 

ひの木太鼓 

12 年目です。子ども

たちと太鼓の練習をして

います。施設訪問やおま

つりに参加。大変なこと

もありますが、子どもた

ちが成長していく姿をみ

ることがうれしいです。 
 

【ちょっと一言】 

 今回の会場もそれほど広くないし
参加者も限られていることから、マ
イク無しで行いました。でも、聞き取
れない方もいました。高齢になると
滑舌が悪くなり、耳も遠くなります。
反省です。この報告も欲張り過ぎで、
字が小さいかな？ 


